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      Аннотация

    
        
          Целью данной работы является разработка проектной документации высотного общественного здания, расположенного по адресу: г. Санкт-Петербург, ул. Народная, уч. 1. Документация разрабатывается согласно  Постановлению Правительства от 16 февраля 2008 года N87 «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержанию». Особенностью данной работы является подбор типа энергоэффективного фасадного остекления здания. В задачи исследования входит:  •	рассмотрение существующих видов энергоэффективного остекления; •	оценка возможности применения энергоэффективных решений остекления; •	проведение «базового» энергетического расчета здания; •	проведение энергетического расчета отобранных вариантов остекления; •	проведение сравнительного анализа отобранных вариантов остекления. В ходе исследования были произведены обзор существующих вариантов энергоэффективного остекления, сравнительный анализ четырех отобранных вариантов с базовым вариантом (обычным остеклением) и сделан выбор наиболее энергоэффективного и экономически выгодного типа остекления. Результатом выпускной квалификационной работы является разработанная проектная документация высотного общественного здания с энергоэффективным остеклением, представляющим собой двухкамерные стеклопакеты с двумя мультифункциональными стеклами и заполнением межстекольного пространства инертным газом аргоном.
        

        
          The purpose of this work is to develop project documentation for a high-rise public building located at Narodnaya street, Saint Petersburg. The documentation is developed in accordance with the Government Decree №87 of February 16, 2008 «On the composition of sections of project documentation and requirements for their content». The peculiarity of this work is the selection of the type of energy-efficient facade glazing of the building. The objectives of the study include: •	consideration of existing types of energy-efficient glazing; •	assessment of the possibility of using energy-efficient glazing solutions; •	conducting a "basic" energy calculation of the building; •	energy calculation of selected glazing options; •	conducting a comparative analysis of the selected glazing options. The study reviewed the existing options for energy-efficient glazing, compared the four selected options with the basic option (conventional glazing), and selected the most energy-efficient and cost-effective type of glazing. The result of the final qualification work is the developed project documentation of a high-rise public building with energy-efficient glazing, which is a two-chamber double-glazed windows with two multifunctional glasses and filling the space between glasses with an inert gas argon.
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